

解散・総選挙で

増税勢力に**審判**を

国民の世論を無視して、民主、自民、公明の3党は消費税増税法案を強行しました。しかし、たたかいはこれからが勝負です。消費税増税の実施は2014年4月。解散・総選挙で増税勢力に厳しい審判を下し、増税実施を阻止しましょう。

日本共産党

野党共闘を提案 増税勢力追いつめる

日本共産党がよびかけて野党7党で国会に野田内閣不信任決議案を提出。民自公「3党合意」を破たん寸前まで追いつめました。



野党7党の党首会談。右から3人目は志位和夫委員長＝8月3日



国会で質問する
佐々木憲昭衆院議員

国会論戦で 消費税の論拠総崩れに

日本共産党は国会論戦で、消費税の増税を打ち出の小づちに、ムダな大型公共事業を復活・推進すること、「社会保障制度改革」の中身が「自助」「自立」の名目で国の責任を放棄し、社会保障の責任を押しつける「自己責任論」で、憲法25条を否定するものだという追及。消費税増税の論拠を総崩れにさせました。

たたかいはこれから

「消費税に頼らない道」示す

消費税に頼らない道
詳細は党HPまで
<http://www.jcp.or.jp/>

日本共産党の躍進が 増税ストップの一番の力です

日本共産党は、富裕層・大企業のゆきすぎた減税にメスを入れるなど、財界中心の政治を変えれば消費税に頼らない別の道が開けると提案しています。総選挙で日本共産党が伸びることが、消費税増税ストップの一番の力になります。

●真実がわかる 明日が見える―「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。（日刊紙3400円/日曜版800円）

国政事務所ニュース

2012年
8月号外

発行：日本共産党国会議員団愛知事務所
〒460-0007 名古屋市中区新栄3-12-27 電話052-261-3461
日本共産党の見解を紹介し、ご意見、ご感想をお寄せ下さい。